

Erfolgreiche Mitgliederversammlung des Glaner Markt e.V. – Wahlen, Rückblick und Seifenkistenrennen als neues Highlight 2025

Bad Iburg, 15. März 2025 –

Am Freitag, den 14. März 2025, fand die ordentliche Mitgliederversammlung des Glaner Markt e.V. im Schützenhaus Glane statt. Der 1. Vorsitzende Jens Holtmeyer begrüßte die anwesenden Mitglieder und stellte die fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Jahresrückblick und Berichte

Im Bericht des Vorsitzenden wurde das erfolgreiche Vereinsjahr 2024 ausführlich resümiert. Jens Holtmeyer betonte, dass der große Erfolg des Glaner Marktes nur durch die starke Gemeinschaft möglich war. Die Unterstützung durch ortsansässige Vereine, Verbände und Unternehmen spielte dabei eine entscheidende Rolle – sei es beim Auf- und Abbau, beim Betrieb von Ständen, durch die Präsentation historischer Einblicke in die lange Tradition des Marktes oder durch Sponsoring.

Seit der Gründung des Vereins vor eineinhalb Jahren ist die Mitgliederzahl stetig gewachsen und beträgt mittlerweile 292 Mitglieder. Dies zeigt das große Interesse und die starke Verbundenheit der Menschen mit dem Glaner Markt.

Ermöglicht durch eine Vereinbarung mit der Stadt Bad Iburg konnte der Markt wie gewohnt auf den öffentlichen Flächen des Thie stattfinden. Die Organisation auf diesen Flächen lag dabei allein in der Hand des Glaner Markt Vereins.

Der Markt startete traditionsgemäß mit der Versteigerung auf dem Kirchplatz, begleitet von Musik und einem abwechslungsreichen Programm. Höhepunkte waren unter anderem die Glaner Wette mit 75 Trommlern auf dem Thie sowie die verschiedenen musikalischen Darbietungen.

Auch das Adventssingen erfreute sich großer Beliebtheit. Obwohl es wetterbedingt früher endete als geplant, wurde die Veranstaltung gut angenommen.

Der Kassenbericht vorgestellt durch den Kassenwart Günter Koch zeigte eine solide finanzielle Lage des Vereins auf.

Die Kassenprüfung ergab keine Beanstandungen. Auf Antrag von Til Völler wurde der Vorstand mit großer Mehrheit entlastet.

Vorstandswahlen – Kontinuität und Verstärkung

Im Rahmen der Wahlen wurden folgende Positionen besetzt:

1. Vorsitzender: Jens Holtmeyer wurde in seinem Amt bestätigt.

Kassenwartin: Ute Koch wurde wiedergewählt.

Schriftführerin: Nicole Hölscher bleibt im Amt.

1. und 2. Beisitzer: Jan Brinkmann und Katrin Wiemann wurden ebenfalls bestätigt.

Kassenprüfer: Dennis Schulenburg folgt auf den turnusmäßig ausscheidenden Mario Winter.

Ausblick auf den Glaner Markt 2025 – Seifenkistenrennen als neues Highlight

Die Planungen für den Glaner Markt 2025 laufen bereits auf Hochtouren. Das bewährte Konzept soll beibehalten werden, wobei das Frühstück auf Averbücks Hof entfällt und der Markt am Samstag direkt mit dem Antrömmeln beginnt. Als besonderes Highlight wird es am Sonntag erstmals ein Seifenkistenrennen geben, organisiert von Daniel Hoppmann und Ralf Bauschulte. Der Anmeldeprozess startet in Kürze.

Details zum Seifenkistenrennen

Das Seifenkistenrennen ist offen für alle, die teilnehmen möchten. Familien, Schulklassen, Vereine, Verbände, Unternehmen und Siedlungsgemeinschaften sind herzlich eingeladen, ihre eigenen Seifenkisten zu bauen und am Rennen teilzunehmen.

Die Strecke beginnt in der Kirchstraße (Ecke Wiemanns Hof) und endet im Markteingang der Kirchstraße.

Gefahren wird in verschiedenen Fahrerklassen:

- Junior Klasse (8–12 Jahre)
- Jugend Klasse (12–16 Jahre)
- Senior Klasse (16–99 Jahre)

Es werden Pokale für die Plätze 1–3 in jeder Klasse vergeben. Zusätzlich gibt es einen Sonderpreis für die schönste Seifenkiste, der durch eine Publikumsabstimmung ermittelt wird.

Sponsoren gesucht

Für die einzelnen Fahrerklassen des Seifenkistenrennens werden noch Sponsoren gesucht. Interessierte Unternehmen können sich gerne beim Verein melden.

Bevor Jens Holtmeyer die Versammlung geschlossen hat, rief er dazu auf, Ideen für die Glaner Wette 2025 einzureichen.

Kontakt: Glaner Markt e.V. Jens Holtmeyer (1. Vorsitzender) E-Mail: info@glanermarkt.de Website: www.glanermarkt.de